

# BERITA TERBARU

## Minggu Kasih: Kapolsek Mataram Turun Langsung Amankan Ibadah Minggu di Dua Gereja

Syafruddin Adi - [MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID](http://MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 15, 2024 - 12:21



MATARAM, NTB – Dalam upaya memastikan keamanan dan kenyamanan umat Kristiani yang menjalankan ibadah Minggu, Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi SH, turun langsung memimpin kegiatan Minggu Kasih di dua gereja di Kota Mataram, Minggu (15/12/2024).

Lokasi pertama yang dikunjungi adalah Gereja Katolik St. Maria Immaculata di Jalan Pejanggik, kemudian dilanjutkan ke Gereja Protestan Indonesia Barat (GPIB) di Jalan Bung Karno. Kehadiran Kapolsek bersama personel Polsek Mataram ini bertujuan memberikan rasa aman dan mendukung kelancaran kegiatan ibadah umat Kristiani.

“Pelaksanaan Minggu Kasih ini merupakan bentuk kepedulian dan dukungan dari pihak kepolisian terhadap kegiatan keagamaan, khususnya untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang beribadah,” ujar AKP Mulyadi SH.

Selain melakukan pengamanan, Kapolsek juga menyempatkan diri untuk berinteraksi dengan para jemaat, mendengarkan aspirasi, dan menyampaikan pesan kamtibmas agar masyarakat terus menjaga toleransi antarumat beragama.

Menurutnya, kegiatan ini menjadi bagian dari upaya Polri untuk hadir secara nyata di tengah masyarakat, tak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai pelindung dan pengayom.

“Kehadiran kami adalah wujud komitmen untuk menciptakan suasana yang kondusif sehingga masyarakat dapat melaksanakan kegiatan keagamaan dengan tenang,” tambahnya.

Para jemaat gereja mengapresiasi kehadiran dan perhatian langsung dari Kapolsek Mataram serta jajarannya. Hal ini mencerminkan sinergi yang kuat antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kerukunan serta keamanan di Kota Mataram.

Kegiatan seperti Minggu Kasih diharapkan dapat terus dilaksanakan, tidak hanya untuk memastikan kondusifitas keamanan, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan warga masyarakat. (Adb)